

## **Créditos a mediano y largo plazo, la opción de las mipymes del Quindío**

**Armenia, 14 de mayo de 2014 (Prensa Bancóldex).** Una apuesta por “oxigenar” a las empresas, sobre todo las mipymes, con créditos a mediano y largo plazo y condiciones favorables, es la que Bancóldex busca este año en las diferentes regiones del país para apoyar sus inversiones de modernización.

“En Quindío, es importante resaltar la importancia que las empresas en sus etapas tempranas le están dando a los recursos a mediano y largo plazo. Esto lo demuestra que cerca del 84 por ciento de los créditos ha sido destinado a estos plazos”, indicó el presidente de la entidad, Luís Fernando Castro Vergara, durante su visita a Armenia, en donde se reunió con empresarios y gremios del Quindío para escuchar sus necesidades y dar a conocer la oferta de la entidad, este lunes 12 de mayo.

Dijo que estos recursos les ha permitido mejorar, ampliar o modernizar la capacidad productiva de su negocio, con el fin de aumentar su competitividad.

Destacó que entre enero y abril de este año, se ha incrementado el desembolso de créditos un 38 por ciento (4.253 millones de pesos), con relación al mismo periodo del 2013 (3.064 millones).

“El Banco busca no solamente a apoyar a las grandes empresas del país sino también a las micro, pequeñas y medianas, y por ejemplo en el departamento todos los recursos fueron desembolsados a las mipymes”, aseguró.

Dijo que el sector industrial aumentó cuatro veces el desembolso de recursos (1.391 millones de pesos), frente al 2013 (244 millones de pesos) y esto gracias a los créditos del Plan de Impulso de la Productividad y el Empleo –PIPE-. “Aunque el sector de comercio es el que lidera la demanda de créditos en la región”, señaló.

Aprovechó para invitar a las empresas del departamento, de todos los tamaños, para que conozcan el portafolio de productos y servicios del Banco y se acerquen a asesorarse con un aliado de su crecimiento y desarrollo como lo es la entidad.

(Fin)